

A LA MESA DEL CONGRESO
DE LOS DIPUTADOS

JORDI XUCLÀ I COSTA en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata Europeu Català, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la respuesta por escrito.

El Ministerio de Asuntos Exteriores Josep Borrell ha señalado a los medios de comunicación como prioridad de su ministerio su obsesión en revertir "el daño ocasionado a la imagen de España", supuestamente causado por el independentismo ya que, según el Ministro, "la imagen de España se ha deteriorado como consecuencia del conflicto".

¿Cuál es la opinión del Gobierno sobre la imagen exterior de España y de su democracia proyectada por el hecho que el último informe del Foro Económico Mundial (2017) sitúe el nivel de independencia judicial de España por debajo del de Kenia, China o Arabia Saudí?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de junio de 2018

Jordi Xuclà i Costa
Diputado